一瞬秋らしくなった10月

兵庫県立尼崎工業高等学校 校 長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。日頃より本校の教育活動にご理解、ご支援をいただき感謝申し上げます。

10月1日(火)の全校集会で、大会役員で参加した兵庫県スポーツクライミング大会の話をしました。競技はクライマー(選手)とビレイヤー(補助者)が壁の確保支点を経てロープで繋がれた状態で行われ、クライマーが安心して競技に集中することができ、万が一墜落した場合はビレイヤーがロープをしっかりと保持してクライマーの落下を防ぎます。この関係は、家庭での親子関係、学校での先生と生徒の関係に似ていると強く感じました。

4日(金)選択科目「朝鮮語」の授業の一環で、神戸韓国教育院にお世話になって、文化体験として Yacch 先生から K-POP の指導を受けました。授業が終わる頃には音楽に合わせてなんとか踊れるようになったと報告を受けました。金院長にもお越しいただきありがとうございました。

5日(土)第2回オープンハイスクールを実施し、午前と午後合わせて昨年とほぼ同じ約300人の中学生と保護者の方に参加してもらいました。昨年から取り組んで好評だった食堂体験(有料)と育友会の方による質問コーナーを今年度も実施することができました。

18日(金)今年で3回目の常光寺幼稚園の地震・ 津波を想定した避難訓練が尼工で行われ、園児の皆さん保育士の方約60名が参加され、生徒会役員・職員が避難誘導など訓練のサポートさせていただきました。津波の避難の場合は垂直10m以上の避難が望ましいため、これまでの家庭科棟屋上から本館5階への



避難に変更し、5階の教室で生徒会役員が「津波の時の避難」について説明してくれました。

22日(火)体育保健課の訪問指導を受けました。研究授業を電子科1年の保健「薬物乱用とその防止」、1年の体育「球技(バレーボール、ソフトボール等)」で行いました。5年前の前回と比べ、保健ではタブレットを活用した活動が大きくアップデートした点になります。最後に安全管理に関する情報、全体をとおして授業に楽しそうに取り組む姿やミスした仲間への積極的な声かけが印象的であった等の指導助言を頂きました。

引き続きこのホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、 日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和6年11月1日